

Cuestionado aporte

●Durante esta semana hemos visto cómo una pareja de delincuentes robaba maletas de un bus de pasajeros en movimiento en la ciudad de Valparaíso. El hecho en sí mismo es trágico, pero lo es más aún considerando que sucedía a escasos metros del Congreso Nacional.

Una vez más, la situación nos invita a reflexionar sobre qué aporta verdaderamente a la Ciudad Puerto el edificio del Poder Legislativo. Además, a cuestionarnos sobre la poca conveniencia de impulsar el desarrollo local “por decreto”, aun cuando se trate de algo tan significativo como ser sede de un poder del Estado.

Nuestros problemas de abandono tienen raíces en aspectos culturales y políticos que van más allá de la sola administración del aparato público. Si no lo vemos, difícilmente lograremos la anhelada inclusión y el desarrollo integral.

Pedro Fierro
Investigador Piensa y
académico UAI